



LKV Winterwanderung 8. Januar 2022

Manche Traditionen können nicht immer hochgehalten werden, in 2021 musste coronabedingt die LKV-Winterwanderung ausfallen, nachdem die in 2020 gerade noch so vor dem ersten Lockdown durchgeführt werden konnte.

Aber in 2022 hat es wieder geklappt, unter Einhaltung von Mindestabständen und dem Verzicht auf einen Museumsbesuch oder ähnlichem.



Rund 30 Mitglieder verschiedener Kanuvereine waren um

Punkt 9.30 Uhr am verabredeten Treffpunkt, dem Potsdamer Hauptbahnhof, vor Ort. Los ging es Richtung Schlosspark Babelsberg, entlang des Griebnitzsees und durch den Forst Dreilinden bis zum Ziel, dem S-Bahnhof Wannsee.



Insgesamt mehr als 15 Kilometer, mehrfach unterbrochen durch fachkundige Erläuterungen des Organisers Thomas Schenkel vom WSC Klare Lanke. Der durchwanderte Bereich ist nicht nur durch die Schlösser in Potsdam, Babelsberg und Glienicke historisch interessant und bedeutsam,

sondern auch und vor allem
verkehrshistorisch. Diejenigen,
die dabei waren, haben jeden-
falls wieder einiges gelernt.



Bernhard Nentwich